
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月全協 まちづくりの集いを確認 

 太子町議会

７月全員協議

会が、７/27

（木）に開催

されました。

町政全般にか

かわる事項

や、議会の運営に関する事項などを協議し、運

営方法も含め、情報共有し議員の意思統一を図

りました。令和５年度まちづくりの集いは、８

月より地区ごとに住民の意見を聞き相互理解

を深めていくことや行政改革に係る事務事業

の見直しなど進捗状況について行政報告があ

り、現状を確認しました。 

①９月定例会は８/30（水）～９/25（月）ま

での27日間で、計25件の案件が提案予定で、

決算委員会は9/11（月）から4日間で実施予定。 

②議員の処遇（定数・報酬・活動費・会派性）

等については、継続協議とし、全議員参加の特

別委員会を設置し協議していく予定。（決議目

標から逆算して、タスク管理しないと期限に間

に合わない恐れがある） 

③議会ICT並びに法改正の内容を現倫理条例等

に確実に反映させる方向で調整する予定。尚、

平成21年の地方自治法の改正に伴い、議会に

「議案の審査又は議会の運営に関し協議又は

調整を行うための場」を設けることができるよ

うになりました。この協議の場として全員協議

会を位置づけています。 

 

 

 

 

 

JR網干駅 周辺整備へ機能誘導 

 太子町議会８月

総務経済建設常任

委 員 会 が ８ /10

（木）に開催されま

した。 

事務調査の１、議会

棟のレンガタイル剥離とクラック修繕工事の

原因と対策については、当時の契約書（写）を

参考に行政より説明がありました。 

２、施工業者への損害賠償請求裁判の経緯と経

過について説明を求めたが、訴訟中でありコメ

ントできないと報告がありました。 

課題調査の資料要求していた１、公共用地・施

設の住所及び場所が分かる白地図で、用途が決

まっていない３ヵ所「②旧県営住宅貸地③糸井

池埋立地⑨旧給食センター」は、今後確認する

予定です。 

２、令和７年度末に完成予定の JR網干駅周辺

の町と県、姫路市で供用開始予定である道路の

完成図を確認しました。資料提供のみではイメ

ージしにくかったですが、太子町における立地

適正化計画策定方針に基づいた都市機能増進

施設（交通・商業・医療等）の立地状況を考慮

しながら、現在の JR 網干駅周辺の整備による

地形・地物や用途地域境界をもとに区域を設定

し、機能誘導できるよう共同提案が必要になる

と考えています。 
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皆様にはいつもあたたかいお気遣いをいただき、心より感謝申し上げます。 
この季節、食欲の秋だと言い訳して楽しんでおりますが、お変わりなくお過ごしでしょうか。 
さて2023年８月太子町議会の各委員会や行事など議会・議員活動を報告します。これからも情報発信を

強化し、住民の皆様との信頼を結ぶ機会となるよう、まちの未来を次世代に希望のバトンをつないでいき
ながら、安全と生活福祉の増進が図れるよう何事も最善を尽くして参りますので、どうぞよろしくお願い
いたします。 

太子町議会議員 

まちづくり

の輪の集い 

 



 教育条件整備に向け意見交流  

揖龍教職員組合主催のも

と、太子町の教育進展に向

けた教育条件整備に係る意

見交流会が７/31（月）、庁

舎の災害対策室で開催され

ました。 

教育委員会・PTA役員・地

域の保護者・教職員並びに学校関係者の皆様と

子どもたちの教育環境の充実、保護者の教育費

負担軽減など教育をめぐる諸課題について意

見交流を行いました。 

 共通理解を深める中で、義務教育を支える教

育条件の整備に関して、適切な予算を策定する

よう求めていきます。 

兵庫 子どもたちの教育条件整備 

ゆたかな教育

の創造をめざす

兵庫県民会議第

３４回総会が８

/１（火）、神戸ラ

ッセホールで開

催されました。 

活動方針などの確認後に、光岡先生の記念講

演「知ってください！子ども食堂そしてもう一

つ」を受け、兵庫の子ども食堂が地域のインフ

ラとして当たり前となるよう、共通理解を深め

ました。 

 私の３つ目の政策である健康で活気あふれ

る町づくりをめざす中で教育施設の充実を図

れるよう、学校・施設訪問や講演会、シンポジ

ウムなどを通して課題認識を深め、署名活動、

要請行動などを具体的に行うことで、兵庫の子

どもたちの教育条件整備に取り組んでいきま

す。 

 

 

 

 

 

 

 人権文化をすすめる町民運動  

８/６（日）、文化会

館にて「人権文化をす

すめる町民運動」推進

強調月間記念大会が

開催されました。 

オープニングでは、キ

ッズフェスティバルによる音楽ショーでリズ

ムに乗ったパフォーマンスが展開され盛り上

がりました。 

町長をはじめ民推協会長、議会議長からの主

催者挨拶後、人権ポスター・標語入賞者の表彰

式が行われました。シッティングバレーボール

女子日本代表の西家道代さんからの記念講演

では、「生きる力」と題して、絶望から立ち直り

歩き出す力、今日を無事に過ごせること、明日

があることは当たり前ではないという言葉に、

後悔のないように今を大切に生きようと感じ

ました。 

カーブミラー破損 どうしたら相談 

太子町民相談室を８/１７（木）

工場内で実施し、自宅近くのカー

ブミラーが破損し、どうすればと

問い合わせがあり返答。 

 設置する施設・場所によって窓口が異なるた

め、該当箇所の位置もしくは番地を確かめた上

での判断が必要となります。また、地域の防犯

灯は各自治体が維持管理をしています。自治会

から申請する必要がありますので、まずは自治

会へご確認お願いします。なお、カーブミラー

やガードレールなどの交通安全施設の破損や

新たに設置する場合も同様となります。 

 町が設置した防犯灯は生活環境課☎277-

1015まで。カーブミラー、ガードレール等は、

まちづくり課☎277-5992へ。 

 
 

 

TEL/FAX：079-277-6475 
携帯：080-6647-0760  
住所：〒671-1511 揖保郡太子町太田 2275-3 
 
藤沢もとのすけ後援会（東芝労働組合姫路支部内） 
TEL：079-275-6617 FAX：079-276-3145 
 

何でもご相談ください 太子町議会議員  
 
 
 
活動報告の配布など支援の輪を広げて 

いただける方の連絡もお待ちしております。 

日々の活動を「もとのすけ日記」として情報発信中 

HP ：https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/ 

 「藤沢もとのすけ」と検索ください 

https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/

